

Promueve Cuba comercio electrónico frente a la Covid-19



La Habana, 14 abr (RHC) Las autoridades cubanas promueven el comercio electrónico de alimentos y artículos de primera necesidad para favorecer el aislamiento social y hacer frente a la Covid-19.

Además de la venta en línea, la corporación Cimex implementa a partir de este martes la modalidad de ventas vía telefónica de determinados productos, los cuales serán entregados sin costo adicional en viviendas de dos municipios de la capital cubana: Habana Vieja y Centro Habana.

La ministra del Comercio Interior, Betsy Díaz, anunció la pasada semana nuevas medidas para contribuir al enfrentamiento de la pandemia, entre ellas el incentivo al uso de las tiendas virtuales.

En esa directriz se inserta la participación de la empresa Correos de Cuba en la distribución hacia los hogares de La Habana de las compras en línea hechas a través de la plataforma Tuenvio.cu.

Por otro lado, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, llamó también a utilizar iniciativas comunitarias para facilitar la venta de alimentos a la población y la entrega a domicilio.

El gobierno de la nación caribeña adoptó una serie de decisiones para disminuir el desplazamiento de los ciudadanos y posibilitar la permanencia de la población en sus casas.

Entre las recientes decisiones destacan la suspensión del transporte público, el cierre de grandes centros comerciales, así como el aplazamiento del pago de los servicios de agua, gas, teléfono y electricidad sin recarga adicional.

El Ministerio de Salud Pública informó este lunes 56 nuevos casos positivos al SARS CoV-2, con lo cual el país llega a los 726 diagnosticados con el virus, 21 de ellos fallecidos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219692-promueve-cuba-comercio-electronico-frente-a-la-covid->

19



Radio Habana Cuba